
1日 団体Ａ会合参加･決算審査特別委員会 
2日 決算審査特別委員会 
3日 決算審査特別委員会 
4日 地元小学校運動会見学 
7日 団体Ａ会合参加･打合2件 
8日 親子ひろば開催 
9日 議会運営委員会･本会議 
    議員総会･代表者会 
10日 市民懇談2件･団体会合 
11日 幼稚園運動会見学 
12日 宮前まつり見学 
15日 総務政策常任委員協議会 
17日 戦没者追悼式 
18日 3世代ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会司会 
    自治会班長会 
19日 団体Ａ会合参加･地域清掃 
20日 飛行場問題対策特別委員会 
21日 親子サークルＡ開催 
22日 尼崎市長候補者集会参加 
23日 地元ｲﾍﾞﾝﾄ見学・打合1件 
27日 議員総会･会派会議 
    総務政策常任委員協議会 
28～29日飛行場問題対策委員会視察（ 写真①） 
   （国土交通省･中部国際空港） 
30日 地元幼稚園焼芋大会手伝い･打合2件 
31日 地元小学校ｲﾍﾞﾝﾄ参加･市民懇談1件 

1日 団体Ａ会合参加･自治会理事会 

3日 議員研修会･会派会議 

5～6日 議会運営委員会視察 （写真②） 

    （宮城県庁・名取市） 

7日 市民懇談1件・会派会議 

9日 尼崎市長選出発式・いい歯の日ﾌｪｱ 

10日 尼崎市長選応援 

11日 市長懇談会･団体Ｂ会合参加 

12日 親子ひろば開催･尼崎市長選応援 

13日 尼崎市長選応援･団体Ｂ会合参加 

14日 ＰＴＡ会合･打合2件･地元団体会合 

15日 地元団体防災訓練･自治会班長会 

16日 団体Ａ会合参加･地域清掃 

21日 地元幼稚園イベント参加 

22日 地元小学校音楽会 

    まちづくりﾌﾟﾗｻﾞ講座 

23日 団体Ｃ会合 

25日 市内イベント参加 

26日 12月議会勉強会･打合1件 

27日 議会運営委員会・代表者会 

29日 議会基本条例市民説明会 

1日 団体Ａ会合参加 

2日 団体Ｄ集会参加 

3日 本会議 

4日 打合3件 

5日 幼稚園音楽会･地域団体会合 

6日 地元小学校焼き芋大会 

   自治会理事会 

7日 団体Ａ会合 

8日 本会議 

9日 本会議･団体Ｄ会合 

10日 本会議（相崎質問日）写真③ 

   団体Ｄ会合 

11日 本会議･議会運営委員会 

13日 団体Ｄ会合 

14日 団体Ａ会合 

15日 総務政策常任委員会 

16日 地元小学校しめ縄づくり手伝 

  市内一斉パトロール 

19日 地元幼稚園餅つき･議員研修会 

20日 自治会班長会 

22日 議会運営委員会･本会議 

    議員総会･代表者会 

25日 地元小学校ｲﾍﾞﾝﾄ手伝い 

26日 歳末警戒パトロール 

27日 歳末警戒パトロール 

28日 歳末警戒パトロール 

 
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック  ★ミクシィ 

         

●1973年3月生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
●伊丹市議会議員（現在2期目）  ○家族： 夫・長女（小３）・次女（年中） 

発行元 ： 相崎佐和子 

連絡先 ： 〒664-8503伊丹市千僧1-1 

      伊丹市議会内 

電 話 ： (090) 8528-3870  

メール ：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

 
 「ＩＴＡＭＩ大好き！」は毎月発行中です。 
 年4回（議会ごと）：カラー版、その他の
月：簡易版です。 
 「簡易版も読みたい」 
との方は下記まで連絡 
を。喜んでお送りさせて 
いただきます。 検索 相崎佐和子 

この他 、ニュース配布 
 政策研究など、日々奔走中！！ 

                  

  
  
  
  
 そうなんです。Ｈ26年9月末からの約1ヶ月間、阪急伊丹駅の周辺に「コイン式路
上駐輪ラック」を設置しました。これは自転車の諸課題を解決するために行った
「社会実験」の一環で実施したものです。国土交通省が実施主体の“期間限定の実
験”だったゆえ、終了後はラックも撤去となり、「なんだったの？」「もったいな
い！」等のお声をいただきましたが、こういう背景でござい 
ました。その後市で独自に協議し、本格的に駐輪ラックを設置 
する方向で検討を進めています。これらを含め、自転車の適正 
利用計画も策定中。安全指導員の強化など盛り込む予定です。 
自転車の安全利用・駐輪対策についてご意見お願いいたします。 

Ｑ ： 阪急伊丹駅の周辺に一時、 
      路上駐輪ラックができてませんでしたか？ 

② 

① 

③ 



 

です。 


